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NO HABRÍA CORTES CONJUNTOS 
Debate abierto 
05.01.2008 

Las asambleas ambientales de Colón y Concordia no acordaron realizar cortes 
en conjunto. Representantes de Colón señalaron que no está decidido 
manifestarse en la terminal de Buquebús, en Buenos Aires, ni cortar los tres 
puentes el 15 y el 31 de enero. 

La ambientalista Silvia Echeverría, de la Asamblea Popular Ambiental de Colón, dijo a la agencia APF que, tras 
la reunión del pasado viernes con los representantes de Concorvida, decidieron continuar con el cronograma 
establecido de cortes diarios, debido a que "no contarán con más personas para reforzar los bloqueos en Colón". 

Echeverría explicó que "Concordia decidió realizar sus acciones sorpresivas, así que nosotros al no tener 
refuerzos de la gente de Concorvida, vamos a seguir con el cronograma estipulado", aunque aclaró que esta 
modalidad se mantendrá mientras "no surja nada nuevo", en referencia a estrategias conjuntas para repudiar la 
instalación de Botnia en Fray Bentos. 

La ambientalista agregó que no es oficial el bloqueo de los tres cruces fronterizos con motivo del recambio 
turístico, los días 15 y 31 de enero, y que tampoco sea una decisión tomada el "escrache" a la terminal de 
Buquebús en el puerto de Buenos Aires. Echeverría subrayó que "nunca dije que se iban a cortar los tres pasos 
el 15, no puedo hablar en nombre de las otras organizaciones, tampoco dije lo de manifestarnos en Buquebús, 
porque además esa es una acción que hasta ahora ha venido realizando Gualeguaychú." 
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Más información en: 
Http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?55140,391,0,0,,0,0 

 

Page 1 of 1IMPRIMIR: Plantas de Celulosa / Debate abierto: NO HABRÍA CORTES CONJUNT...

05/01/2008http://www.montevideo.com.uy/imprimirpc_55140_1.html


